



## Starbulls: OVB Media verlängert die Premium Partnerschaft

### Beitrag

Die Starbulls Rosenheim haben heute die Verlängerung der langjährigen Premium Partnerschaft mit OVB Media verkündet. Die OVB Media besteht bereits seit über 165 Jahren und gestaltet jeher die Medienlandschaft der Region aktiv mit. Das breite Angebot der OVB Media bietet eine unvergleichbare Vielfalt für Rosenheim und Umgebung. Ob Zeitungen, Magazine, Radiosendungen oder Onlineportale wie die 24er-Newsportale, hier ist für jede Interessengruppe etwas dabei.

### Den Sport in der Region stärken

Die exklusive Berichterstattung der OVB-Sportredaktion von allen Heimspielen und darüber hinaus, zeigt die enge Verwurzelung der OVB Media mit dem Rosenheimer Eishockeysport. Besonders die Entwicklungen der letzten Jahre wurden hier stets unterstützt und aktiv mitgestaltet. Zu dem sehr schlagkräftigen Werbepaket bei der ersten Mannschaft kommt noch die jahrelange Unterstützung im Nachwuchs in Form des Trikotsponsorings hinzu.

Seit dieser Saison gibt es sogar einen eigenen Podcast der OVB Media zu den Starbulls Rosenheim. Im Podcast „Hart gecheckt“ mit Hans-Jürgen Ziegler, Leiter der OVB-Sportredaktion, und seinem Stellvertreter Thomas Neumeier, werden sämtliche Themen rund um vergangene Spiele und aktuelle News mit Spielern und Verantwortlichen der Starbulls aufgearbeitet.

Darwin Kuhn, Leiter Sponsoring der Starbulls Rosenheim, bewertet die verlängerte Premium Partnerschaft wie folgt: „Wir sind stolz darauf, auch diese Saison wieder die OVB Media als Premium Partner an unserer Seite zu wissen. Die langjährige Zusammenarbeit zeigt, welchen Stellenwert das Eishockey in Rosenheim hat und bringt auch noch weiteres Potenzial für künftige Entwicklungen mit sich.“

Oliver Döser, Geschäftsführer der OVB GmbH & Co. KG, äußert sich folgendermaßen zur verlängerten Partnerschaft: „Als langjähriger Förderer des Rosenheimer Eishockeys sind wir mit dem eingeschlagenen Weg des Vereins sehr zufrieden. Der Meistertitel in der Oberliga und die Rückkehr in die DEL2 sind der Lohn für die ausgezeichnete Arbeit der Starbulls-Vorstandschafft, der Trainer und Spieler.“ Man habe in den vergangenen Jahren die Infrastruktur und die Werbemöglichkeiten

geschaffen, um langfristig erfolgreich zu sein. „Als Sponsor und Partner freuen wir uns neben den Erfolgen der ersten Mannschaft genauso über die Erfolge des Rosenheimer Nachwuchses. Wir möchten diese Entwicklung gerne gemeinsam weiter vorantreiben und Eishockey in der Region in die Zukunft führen“, so Döser abschließend.“

**Bericht und Foto:** Starbulls Rosenheim

### Kategorie

1. Sport

### Schlagworte

1. Eishockey
2. OVB Media
3. Rosenheim
4. Starbulls